



1月 26日

子どもの考えた給食

学校給食週間にちなみ、金原市長と塩津小学校の児童とのふれあい給食会が開かれました。この日のメニューは、地元のアナゴとたまご、キュウリを使った「アナゴ巻き」と味噌汁、蒲郡みかん。このメニューは、児童から募集したものです。児童と市長との質問コーナーも行われ、和気あいあいとした給食会になりました。

2月 2日

ニジマスの採卵を体験

北部小学校5年生が、三谷水産高校生の協力で、ニジマスの採卵に挑戦しました。ニジマスの飼育は、総合学習「楽しい食の勉強」の一環で、平成12年から行っており、採卵するのは初めて。順調にいくれば、1カ月あまりでふかす予定です。



▲ピカソのタイルとマヨルカの壺

1月 26日

絵画を寄贈

三谷町出身で蒲郡市民間大使でもある画家の水藤澄子さんが、画家生活50年回顧展に展示した絵画を蒲郡市に寄贈されました。絵画は、地中海の風景や抽象画など、全7点。中には、100号の大作も2点あります。今後、「郷土の著名な作家展」を開催し、展示する予定です。



▲水藤澄子さんと抽象画2点

寄贈された絵画



▲教会の中庭 ミコノス島



▲オアシス ベニイスゲン風景



▲バリの屋根(A)



▲ミコノス島風景